

Boletín Nro. 748

**Senplades participó en conversatorio sobre el rol de impuestos en la reducción de la desigualdad en el Ecuador**



La funcionaria de Senplades participó en el conversatorio junto a expertos, académicos y analistas políticos.

**Quito (05-07-2018).**- La subsecretaria de Evaluación y Seguimiento de Senplades, Diana Arias, participó este jueves 5 de julio en la mesa redonda “El rol de impuestos y transferencias monetarias en la reducción de la pobreza y desigualdad en el Ecuador”, en el auditorio del Instituto de Altos Estudios Nacionales (IAEN), ante aproximadamente 150 estudiantes de Economía de la Universidad Central.

El espacio fue parte del congreso internacional “Redistribución de ingreso y el rol de los impuestos y las transferencias monetarias en América Latina”, que finalizará el viernes 6 de julio y es organizado por el Instituto Mundial para la Investigación de Economía del Desarrollo de las Naciones Unidas (UNU-WIDER), conjuntamente con la Universidad de Essex en Inglaterra.

El objetivo de la mesa redonda fue generar discusión, entre académicos y analistas políticos, para examinar el papel del Estado en la lucha contra la pobreza y desigualdad en Ecuador. “Debe existir una mirada integral para analizar con profundidad algunos factores que le dan regresividad al sistema tributario, como la concentración que existe de los incentivos en grandes contribuyentes perceptores de ingreso, que son los que pueden lograr disminuir sustancialmente la carga tributaria de otros contribuyentes que no tienen incentivos y beneficios”, señaló Diana Arias.

La funcionaria agregó que “la concentración está en las franjas más bajas”, por lo que se requiere “revisar los esquemas de deducciones, incentivos y beneficios en el diseño del impuesto a la renta, pues solo así podremos disminuir esa brecha entre los que más tienen y los que menos tienen”.

El encuentro inició con una charla magistral de Olivier Bargain, profesor de la Universidad de Burdeos, miembro del Instituto Universitario de Francia y del Consejo de Asesores Económicos del Primer Ministro.

En el conversatorio también participaron el exsecretario general de la Presidencia de la República, Andrés Mideros; el director del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC), Reinaldo Cervantes, el profesor de economía de la Escuela Politécnica Nacional, José Ramírez; y el decano del Centro de Economía Política y Sectores Estratégicos del IAEN, Marcelo Varela.

Los panelistas expusieron, entre otros puntos, sobre los parámetros de desigualdad y las bajas oportunidades de vida que genera aquello, debido a las lógicas de transferencia monetaria ante la recaudación de impuestos en el país. En este sentido, destacaron que el debate de este tema social debe continuar desde la Academia.